



ひよこぐみ



あけましておめでとうございます

入園当初は泣いてばかりいた子ども、お友だちを指さす仕草をしたり、名前を発したり・・・お友だち同士や保育士と顔を見合わせて身振り・手振りを真似て嬉しそうに歌ったり、体操したり・・・。楽しくみんなで一緒に過ごす姿を見て、子どもたち一人ひとりの一年の成長を感じます。

ひよこ組での生活の残りの日々も、一日一日を大切に過ごして行きたいと思います。

おねがい

ジャンパーのご準備を次のようにお願いします。

- | | |
|--------------------------|--------------------|
| ①登降園時と園庭遊び用でジャンパーを兼用する場合 | ②登降園時とは別に園に置いておく場合 |
| ↓ | ↓ (週末持ち帰り) |
| カバンの中に入れておいてください | 検温表下のロッカーへに入れてください |

あひるぐみ



あけましておめでとうございます😊あひる組で過ごすのも残すところあと3ヶ月になりました。今年もたくさん遊んで、たくさん笑って楽しく過ごしたいと思います！今年もよろしくお願い致します。

12月にはクリスマス会がありました。毎日「サンタさんくるかな～」とワクワクしていた子どもたち。ハンドベル演奏や劇を楽しみ、最後のサンタさんとトナカイさん登場には少し驚きながらも、プレゼントをもらってニコニコ嬉しそうでした☆

1月から園庭に出る際、**靴下**を履きますので、**かばん入れ引き出しの体温計差しのところに毎日セット**しておいてください。(記名も必ずお願いします)

また、朝のおやつのエプロンをなくそうと思いますので、毎日エプロン2枚、おしぼり3枚の用意をお願いします。

りすぐみ



あけましておめでとうございます。

4月の頃はまだまだ幼かった子どもたちでしたが、自分一人で出来ること、言葉なども増えていく姿を見て成長を感じています。残りの3か月、毎日笑顔いっぱい過ごしたいと思います。

寒くなり感染症が流行る季節、外から帰って来た時のがらがらうがいを始めました。最初は上を向いて、がらがらうがいをするのがむずかしく、口から水がこぼれてしまったり、上を向いて顔を横に振ってがらがらうがいをしたりする姿がありました。何度か経験すると、上手に出来るようになってきました。またご家庭でもしてみてくださいね。

★冬用の服になり 服が分厚く体に密着するため脱ぎにくい時があります。

子どもたちが着脱しやすい服のご準備をお願いします。

新しい服に名前がないもの、名前が消えかかっているものはありませんか？ご確認をお願いします。

あけましておめでとうございます。

今年は辰年。子どもたち一人ひとりの成長をしっかり見守り、子どもの育ちに応じた保育を大切に、子どもたちと楽しんで過ごしたいと思います。

さて、今年度も残り3ヶ月となりました。各クラスのコーナーにも記入していますが、子どもたちの4月からの成長の大きさを振り返り、嬉しい気持ちと、進級に向けて「できた！」の嬉しさや「好きなことを見つける」喜び、「遊び込める力」を膨らませながら過ごしていきます。2月には生活発表会という大きな行事もあります。日々の保育はもちろん、大きな行事や季節・月ごとの行事も楽しんで参加する予定です。今年もどうぞよろしくお願い致します。

